



Pièces 4 Pièces

Superficie 118 m²

Référence V7210CA

Prix 990 000 €

Mandelieu-la-Napoule Maison à vendre (06210)

MAISONS & APPARTEMENTS

Idéalement située à mi-hauteur sur la colline des Thermes, cette charmante villa offre une vue mer panoramique exceptionnelle. À seulement 5 minutes du centre-ville et des grands axes, elle allie confort et accessibilité. Édifiée sur un terrain d'environ 1 000 m², la propriété développe 120 m² habitables, répartis sur deux niveaux principaux : Étage supérieur : - Hall d'entrée ; - Toilettes invités ; - Deux chambres avec chacune sa salle d'eau. Rez-de-jardin : - Séjour lumineux avec cuisine ouverte ; - Toilettes invités ; - Suite parentale avec salle de bains et WC. Toit-terrasse : - ...

Ideally located halfway up the Colline des Thermes, this charming villa offers an exceptional panoramic sea view. Just five minutes from the town centre and major roads, it combines comfort and convenience. Set on a plot of approximately 1000 sq.m, the property offers 120 s.qm of living space, spread over two main levels: Upper Floor:- Entrance hall ;- Guest toilet ;- Two bedrooms, each with its own shower room. Garden Level:- Bright living room with open-plan kitchen ;- Guest toilet ;- Master suite with bathroom and WC. Rooftop Terrace:- Accessible via an external staircase, the fully fitted ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





